

# *OPS/OMS en ICOM 2024: Comunicar para prevenir (+Audio)*



**Roxana González, consultora de la OPS/OMS en Cuba.**

Por Martiza Gutiérrez

La Habana, 6 dic (RHC) La Organización Panamericana de la Salud (OPS), fundada en 1902, es la agencia de salud pública internacional más antigua del mundo. Constituye el organismo especializado en salud del Sistema Interamericano y actúa como Oficina Regional para las Américas de la Organización Mundial de la Salud (OMS). Cuba se encuentra entre los países fundadores de la OPS y siempre ha formado parte de los estados miembros.

La Representación en La Habana se estableció en 1965, y desde entonces se ha consolidado la cooperación técnica que se venía brindando mediante comisionados viajeros primero, y desde la Oficina en México después.

En la actualidad esta cooperación abarca diversos sectores, entre ellos educación y salud.

Representantes de la OPS/OMS asistieron al Onceno Encuentro Internacional de Investigadores y Estudiosos de la información y la Comunicación ICOM 2024.

Con una de las especialistas, Roxana González, consultora de la OPS/OMS en Cuba conversamos en ICOM 2024.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371456-opsoms-en-icom-2024-comunicar-para-prevenir-audio>



**Radio Habana Cuba**